

Der Networking-Weltmeister

Sogar Ex-Finanzminister Karl-Heinz Grasser und Skilegende Thomas Sykora konnten noch viel lernen, als der obersteirische Paradeunternehmer Leo Schrieﬂ in seiner unnachahmlichen Art erklärte, wie „Netzwerken by Leo“ funktioniert - und wie man aus Wasser Gold macht.

Anlässlich der Einweihung der „METAstadt“ in Wien fand ein weiterer toptalk.LEADER Event von Nadja Ondrusikova statt. Am Podium diskutierte eine hochkarätige und nicht minder illustre Runde über Wirtschaft, betrieblichen Erfolg, Netzwerken und Persönliches. Neben dem Ex-Finanzminister Karl-Heinz Grasser, Univ. Prof. DI Mag. Dr. Alexander Redlein und Weltmeister Thomas Sykora verblüffte auch ein Vertreter der Murtaler Wirtschaft am Podium: Leo Schrieﬂ, Geschäftsführer von Aquavital.

Er hat es geschafft, seinen „Kalkmagneten mit Megaspin“ zum Exportschlager zu machen. Zu seinen Kunden zählen unter anderem Tobias Moretti, die Formel 1-Piloten Marc Webber und Christian Klien, Roland Düringer und viele mehr. Unter anderem stattet Aquavital den Sultan

v. I. Weltcup-sieger Thomas Sykora, Moderator Jürgen Peindl, Aquavital-GF Leo Schrieﬂ

von Oman genau so aus wie den Stanglwirt in Tirol oder das Hilton in Dubai. Was ist also das Networking-Erfolgsgeheimnis von Leo Schrieﬂ?, fragte sich die Runde. Die Antwort fiel einfach, pragmatisch und getrieben von eisernem Willen aus. „Wenn ich interessante Menschen kennen lernen will, suche ich mir ihre Bilder in Zeitungen, schneide diese aus, und dann suche ich ganz einfach Wege, sie kennen zu lernen und sie zu überzeugen. Meistens schaffe ich das auch, denn jeder Mensch ist gleich – und

wenn es einmal nicht klappt, was selten vorkommt, einfach abhaken und die nächsten positiven Schritte setzen“, meinte Schrieﬂ und beeindruckte mit seinen einfachen Worten und Strategien die

hochkarätige Runde sichtlich. Auch die weiteren obersteirischen Vertreter wie zum Beispiel Hypo-Vorstand Heinz Perner und BM Ing. Robert Zotter zeigten sich von der Veranstaltung beeindruckt.

Aquavital-Power...

... gibt es seit der heurigen Saison auch für Rallye-Weltmeister und solche, die es noch werden wollen.

Die Top-Rallye-Piloten Mario Saibel, Weltmeister Andreas Aigner und Jörg Rigger schwören auf

Aquavital. Die Sportler wissen um die vitalisierenden Effekte und setzen Aquavital im Privat- als auch im Sportbereich ein.



v. l. Univ. Prof. Dipl.Ing. Mag. Dr. Alexander Redlein, Aquavital-GF Leo Schrieﬂ, Moderator Jürgen Peindl, Veranstalterin Nadja Ondrusikova, Weltcup-sieger Thomas Sykora, Ex-Finanzminister Karl-Heinz Grasser



v. l. Mario Saibel, Leo Schrieﬂ von Aquavital, Wohnbau 2000-GF und Rallyepilot Jörg Rigger, Weltmeister Andreas Aigner